

erfolglos, wie das triumphierende Hohngelächter draußen nur zu deutlich verkündete. Hierauf leerte ein anderer der jungen Leute den vollen Eimer auf die lodernde Flamme; aber das Wasser reichte zum Löschen des Brandes nicht mehr aus, da die Indianer die Anwendung dieses Mittels vorausgesehen und seiner Wirkung vorgebeugt hatten, indem sie einzelne Planken so über den aufgeschichteten Haufen von Brennmaterialien gelegt hatten, daß der größte Teil des Wassers wirkungslos abfloß.

„Heran mit deiner Büchse, Ruben Ring!“ rief Content, aufs höchste erregt. „Der Wind bringt den Rauch hier in Bewegung; die verruchten Heiden häufen noch mehr Brennstoff gegen die Thür!“

Der Grenzmann gehorchte. In der That konnte man dann und wann dunkle menschliche Gestalten unterscheiden, wie sie im eiligen Lauf um das Gebäude herumglitten, obgleich die Dichtigkeit des Rauches nicht gestattete, die Gestalten und ihre Bewegungen genau zu erkennen. Dennoch suchte das scharfe Auge des jungen Grenzmannes ein Ziel für seine Kugel. Aber eben, da sein Schuß krachte, streifte an seinem eigenen Gesicht etwas vorbei, als ob die Kugel seiner eigenen Waffe auf ihn selbst zurückgeprallt sei. Als er erschreckt zurücktrat, sah er den Fremden durch den Rauch auf einen Pfeil deuten, der im Holzwerk der Decke zitterte.

„Lange können wir diesem Angriff nicht mehr widerstehen,“ murmelte der Fremde düster. „Wir müssen schnell ein Mittel zu unserer Rettung ersinnen oder wir unterliegen.“

Er verstummte; denn ein Schrei der Wilden, in welchem Hohn und teuflische Freude in unbeschreiblich schauriger Weise zusammenschmolz, verkündigte, daß die Thür zerstört und die Wilden in den untern Raum des Blockhauses eingedrungen seien.

Bei diesem unerwarteten Erfolg standen ebensowohl die Weißen als die Indianer einen Augenblick regungslos; den einen raubte Entsetzen, den andern die Plötzlichkeit des Triumphes alle Bewegung. Allein dieser Augenblick der Ruhe endete schnell und von neuem begann der Kampf — von seiten der Angreifenden mit der Zuversicht des Sieges, von seiten der Belagerten mit all' den schrecklichen Zeichen der Verzweiflung. Während die Indianer unten alle Künste ihrer Kriegsweise anwendeten, um den bisher für sie so glücklich verlaufenen Kampf schnell zu Ende zu führen, leisteten die Grenzleute droben einen Widerstand, welcher alle Hilfsmittel anwendete, um die mörderischen Feinde endlich doch noch abzutreiben.